

**Escuela
Intensiva
Camuñas**



TENEMOS PASIÓN POR LA ENSEÑANZA

¿CÓMO PODEMOS
AYUDARTE?



En la **Escuela Intensiva de Camuñas** tenemos pasión por la enseñanza. Creemos que aprender idiomas y reforzar materias escolares mejora las vidas de las personas y también nuestras sociedades, haciéndolas más plurales y abiertas, multiplicando las posibilidades de futuro. Por eso, nos tomamos en serio todo el proceso de aprendizaje. Nuestra experiencia de 8 años nos permite acompañarte en tu camino. Juntos llegaremos a donde te propongas.

ATENCIÓN PERSONALIZADA



Siempre estaremos a tu lado. Diseñamos trayectorias de aprendizaje eligiendo los mejores recorridos, el idioma, la intensidad y los formatos. El equipo de la Escuela Intensiva de Camuñas a tu servicio. Te acompañamos paso a paso, desde la selección del curso o servicio más adecuado para ti, el seguimiento personalizado de tu profesor/a y las recomendaciones de la mejor forma para seguir progresando.

CONECTADOS CON EL MUNDO



Formamos parte de las redes de enseñanza de idiomas y refuerzo de materias escolares, gracias a ello conectamos con la mejor metodología, los estándares más rigurosos de formación y compartimos experiencias con escuelas de toda la comunidad autónoma.

SERVICIOS LINGÜÍSTICOS INTEGRALES



En la **Escuela Intensiva de Camuñas** ofrecemos un amplio catálogo de productos lingüísticos y de refuerzo de materias escolares para dar respuesta a todas las necesidades. Por eso podemos ofrecer itinerarios de aprendizaje personalizados con distintas intensidades y formatos. Todo para que además de aprender, disfrutes. Además ofrecemos servicios profesionales para empresas y colegios. Servicios especializados para colegios, empresas y centros educativos.

PROFESORES/AS EXPERTOS/AS



En la **Escuela Intensiva de Camuñas** contarás con la ayuda de profesores/as, todos con formación especializada, título de enseñanza de idiomas acreditado y formación constante. Entre ellos destacan especialistas en la enseñanza de idiomas, autores de libros de texto o expertos en la formación de profesorado. Algunos de ellos son, además, examinadores oficiales de Cambridge lo que posibilita que la preparación a los exámenes sea certera, rigurosa y eficaz

EMPRESA COMPROMETIDA



Tenemos el compromiso de contribuir al desarrollo cultural, económico, social y medioambiental de nuestro entorno. Colaboramos con entidades deportivas, culturales e implementamos métodos de gestión medioambiental como nuestro proyecto CAMUÑAS Sustainability.

EL CAMINO HACIA EL ÉXITO



En nuestra búsqueda constante de brindar la mejor experiencia educativa a nuestros estudiantes, comprendemos que cada alumno es único, con objetivos, habilidades y necesidades específicas. Por eso, nuestro proceso de matriculación y recomendación de cursos está diseñado para garantizar que cada estudiante encuentre el nivel, grupo y la intensidad adecuada para alcanzar su máximo potencial.

CONOCER AL ESTUDIANTE



Para comenzar, nos tomamos el tiempo para conocer a los alumnos y a sus padres. Entendemos que la edad y los objetivos del alumno desempeñan un papel crucial en la elección del curso adecuado. Realizamos una entrevista inicial o una charla con los más pequeños para establecer un vínculo y comprender sus intereses y necesidades.

PRUEBA DE NIVEL PERSONALIZADA



La prueba de nivel es un componente esencial de nuestro proceso de recomendación. Dependiendo de la edad, esta evaluación puede adoptar diferentes formas. Para los más pequeños, enfocamos la prueba en una amena conversación que nos permite evaluar su comprensión oral y comunicación básica. Para alumnos más avanzados, llevamos a cabo una más completa, que incluye una parte escrita y oral. Esta evaluación exhaustiva nos proporciona una visión profunda de sus habilidades gramaticales, vocabulario, comprensión lectora y expresión oral.

ANÁLISIS Y RECOMENDACIÓN



Una vez que hemos recopilado todos los datos relevantes de la prueba de nivel y la entrevista, nuestro equipo de estudios analiza minuciosamente los resultados. Basándonos en esta evaluación personalizada, recomendamos el nivel más adecuado para cada estudiante.

GRUPOS DE APRENDIZAJE



Nuestros grupos de aprendizaje están diseñados cuidadosamente para garantizar un ambiente óptimo de estudio. Consideramos la homogeneidad de habilidades, la edad y los objetivos de los estudiantes al conformar cada grupo. Esto nos permite crear una atmósfera propicia para el aprendizaje colaborativo y el progreso conjunto.

FLEXIBILIDAD Y SEGUIMIENTO



Entendemos que el aprendizaje es un proceso dinámico, y es posible que las necesidades de los estudiantes evolucionen a lo largo del curso. Por eso, estamos comprometidos a ser flexibles y adaptarnos cuando sea necesario. Realizamos un seguimiento cercano del progreso de cada estudiante y, si es apropiado, recomendamos cambios en el nivel o en la intensidad del curso para asegurar el máximo aprovechamiento.

LISTENING



¿Sabías que el proceso de adquisición del lenguaje empieza mucho antes de que el niño empiece a hablar? Por ello, en la **Escuela Intensiva de Camuñas** proponemos que los más pequeños empiecen a asimilar el inglés desde el primer año de vida, a través de una exposición diaria al nuevo idioma.

UNDERSTANDING



Después de oír las mismas combinaciones de palabras en diferentes momentos y contextos, el niño acaba entendiendo el significado de todo aquello que escucha. Los padres se comunican con sus hijos hablando de forma natural, utilizando una gran variedad de palabras, expresiones y frases en distintos tiempos verbales. El método de la **Escuela Intensiva de Camuñas** reproduce esta situación con sus alumnos y los expone al lenguaje tal cual es, mediante contextos fácilmente reconocibles para ellos.

SPEAKING



Hablar es una consecuencia natural de escuchar y entender. Por ello, después de que los niños hayan escuchado y comprendido, en la **Escuela Intensiva de Camuñas** generamos el contexto para que verbalicen todo lo aprendido.

READING



Leer es una consecuencia natural de escuchar, entender y hablar. Empezar a aprender una lengua leyéndola y escribiéndola es antinatural; es como intentar que un pájaro vuele antes de que sepa desplegar sus alas. En la **Escuela Intensiva de Camuñas** nuestro alumnado empieza a leer en inglés a partir de los 8 años, es decir, una vez consolidadas las competencias orales del idioma y cuando ya saben leer en su lengua materna.

WRITING



Para escribir, hay que escuchar, comprender, hablar y leer antes. Cuando nuestros alumnos empiezan a escribir en inglés, ya disponen de una base suficientemente sólida del idioma para ser conscientes de lo que están comunicando de forma escrita. En otras palabras, en la **Escuela Intensiva de Camuñas** introducimos esta competencia en el momento en que el alumnado está más preparado para afrontarla con éxito.

MODELO EDUCATIVO CON SELLO DE CALIDAD



La calidad y la experiencia han sido siempre nuestras máximas y trabajamos día a día para mantenerlas. La mejora constante de los materiales, la formación del profesorado, el seguimiento personalizado del alumnado y la comunicación regular con las familias son la base sólida que garantiza el aprendizaje.

VALOR AÑADIDO



Con nuestro método, los alumnos aprenden de forma natural, aprovechando sus recursos innatos. Queremos que tengan un contacto con el inglés real desde el primer día, sin adaptaciones ni omisiones, con el fin de que lleven a cabo un aprendizaje global. Es decir, que sean capaces de comunicarse, tengan una buena pronunciación y desarrollen una buena comprensión oral y escrita.

¿NECESITAN LAS FAMILIAS SABER INGLÉS



¡No, no es necesario! Las familias sois el mejor apoyo para que vuestro hijo o hija aprenda inglés, mostrando interés y entusiasmo por lo que está aprendiendo. Con vuestro apoyo emocional contribuís más de lo que os podéis imaginar en el éxito del proceso de aprendizaje

¿APRENDERÁ MI HIJO LO MISMO QUE EN EL COLEGIO?



En la **Escuela Intensiva de Camuñas** no enseñamos lo mismo que en el colegio, pues la metodología no tiene nada que ver. Nuestro método se basa en una inmersión lingüística total y un aprendizaje global del idioma, con lo que las estructuras gramaticales y los contenidos de vocabulario no se aprenden de forma aislada, sino en contexto. Además, trabajamos con grupos reducidos para fomentar y dar más oportunidades a la expresión e interacción oral.

**Escuela
Intensiva
Camuñas**

